

Eine Mitteilung des AfD-Kreisvorstandes Oberhausen.

(Von H. Mumm.)

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Wir freuen uns, daß immer mehr Menschen aktiv den Kontakt suchen, um Mitglied unseres Kreisverbandes zu werden. Dieses Interesse ist sowohl Ausdruck eines allgemeinen Unbehagens mit der Regierungspolitik als auch ein Zeichen für unsere erfolgreiche kommunalpolitische Arbeit vor Ort.

Leider können wir wegen des Wahlkampfes und der wieder einsetzenden Arbeit des Stadtrates und der zugehörigen Ausschüsse sowie der Bezirksvertretungen zur Zeit nicht alle Aufnahmegesuche sofort bearbeiten, so daß es zu Wartezeiten kommt.

Wir bitten unsere Interessenten um Verständnis und Geduld.

Oberhausen, den 1. 2. 2025

Der Kreisvorstand

H. Mumm (Kreissprecher)